

Aschaffenburger Depesche

Ausgabe Juli 2023



Aschaffenburger Liberale

Liebe Freunde und Sympathisanten der FDP Aschaffenburg-Stadt,

ich begrüße Sie zur neuen Ausgabe unserer Aschaffenburger Depesche. Zu Beginn gratulieren wir Lukas Bohn von den JuLis zur Wiederwahl zum Kreisvorsitzenden der Jungen Liberalen Aschaffenburg.

Wie bereits als Termin in vorigen Depeschen erwähnt, findet wieder das Stadtfest, diesmal vom 25.08. – 27.08.2023, statt. Frei nach dem Motto „The same procedure as every year...“ klappt so ein Vorhaben nur gemeinsam. Falls Sie an diesem Stadtfest-Wochenende eine oder gar zwei helfende Hände frei haben, würden wir uns sehr über ihr Engagement an unserem Äppelwoi-Stand freuen. Auf Ihren Besuch, gute Gespräche und natürlich über den ein oder anderen gemeinsamen Schoppen freuen wir uns natürlich sehr. Hierzu können Sie sich gerne in der im Artikel unten verlinkten Liste eintragen.

Ich freue mich, Sie an unserem Äppelwoi-Stand auf dem Stadtfest begrüßen zu dürfen.

Ihre Meinung und Anregungen zur Depesche können Sie mir gerne unter timo.holzer@fdp-aburg.de mitteilen.

Ihr

(Timo Holzer)

1. [Aschaffenburger Stadtfest – Helfer gesucht](#)
2. [FDP-Direktkandidaten informieren zur Landtagswahlprogramm 2023](#)
3. [FDP tritt Bündnis „Aschaffenburg ist bunt“ bei](#)
4. [Junge Liberale bestätigen erneut Lukas Bohn als Kreisvorsitzenden](#)
5. [Zwischenruf](#)
6. [Termine](#)

Aschaffenburger Stadtfest – Helfer gesucht

(Constanze Frey) Alljährlich am letzten Augustwochenende (25.8.-27.8.23) sind wir wieder auf dem Aschaffenburger Stadtfest mit unserem Apfelwein- und Infostand vertreten. Dieses Jahr beginnend mit Freitag dem 25.8. bis zum Sonntag den 27.8. werben wir im Jahr der Landtags- und Bezirkstagswahl für die liberale Sache!

Am Sonntag, den 27.8.2023 findet wie immer um 11 Uhr unser politischer Frühschoppen statt, bei welchem der Kreisverband Aschaffenburg-Stadt seinen Mitgliedern ein Getränk spendiert. Über rege Teilnahme freuen wir uns sehr!

Gerade dieses Jahr benötigen wir jede helfende Hand, die uns am Apfelwein- und Infostand unterstützen kann! Denn das Stadtfest ist nicht nur im Hinblick auf unsere Wahlkampfaktivitäten ein besonderer Anlass, auch stehen wir dieses Jahr vor der Herausforderung an drei, statt zwei Stadtfesttagen unseren Stand mit Leben zu füllen! Hierfür sind auf jede mögliche Beteiligung unserer Mitglieder angewiesen! Wir haben dazu auch in diesem Jahr wieder eine Umfrage erstellt. Bitte tragen Sie sich für Ihre bevorzugte Schicht ein:

<https://xoyondo.com/dp/1rHv07mvT8EY8IY>

Vorab schon ein großes Dankeschön an alle die bei dieser Aktion mit anpacken!!

FDP-Direktkandidaten informieren zur Landtagswahlprogramm 2023

(Albrecht Fehlig) Lukas Bohn, Landtagskandidat der Freien Demokraten im Stimmkreis Aschaffenburg-West, zu dem auch Schweinheim gehört, und Vorsitzender der Jungen Liberalen (JuLis) Aschaffenburg, sowie Dr. Helmut Kaltenhauser MdL, Landtagskandidat im Stimmkreis Aschaffenburg-Ost und unterfränkischer Spitzenkandidat, haben am Freitag, dem 23. Juni 2023 im Gewölbekeller der Gaststätte „Der Biersepp“ das FDP-Landtagswahlprogramm 2023 vorgestellt. Im Zentrum standen dabei unter anderem die Themen weltbeste Bildung, Digitalisierung, Chancengleichheit, Nachhaltigkeit durch Innovationen und Politik, die rechnen kann.





Die FDP-Direktkandidaten für die Bayerische Landtagswahl 2023 (v.l.n.r.):
Dr. Helmut Kaltenhauser MdL, Landtagskandidat im Stimmkreis Aschaffenburg-Ost und unterfränkischer Spitzenkandidat, sowie Lukas Bohn, Kandidat der FDP im Stimmkreis Aschaffenburg-West

FDP tritt Bündnis „Aschaffenburg ist bunt“ bei

(Karsten Klein, MdB) Die aktuelle gesellschaftliche Diskussion wird durch zwei tiefgreifende Krisen dominiert. Die Corona-Krise hat Spuren in unserer Gesellschaft hinterlassen. Nun verunsichert der völkerrechtswidrige Krieg, den Wladimir Putin über die Ukraine gebracht hat, die Bürgerinnen und Bürger. Zusammen mit den dauerhaften Herausforderungen wie die Bekämpfung des Klimawandels, die Digitalisierung, die Migration und die Globalisierung, sorgen die Krisen bei den Bürgerinnen und Bürgern für Verunsicherung, offene Fragen und Ängste.

Diese Stimmung versuchen Verschwörungstheoretiker sowie radikale und extremistische Kräfte für ihre Agenda auszunutzen. Sie bekämpfen unsere freiheitliche, demokratische und pluralistische Gesellschaftsordnung und wollen diese abschaffen. Dieses Ziel verfolgen sie auch mit Kundgebungen in Aschaffenburg. Dem stellen wir uns klar entgegen.

Die Stimmungslage bedarf aber auch politischer Antworten der demokratischen Parteien. Wir werden in den kommenden Monaten noch engagierter und deutlicher für unsere Antworten werben. Dies tun wir im fairen Wettbewerb um unterschiedliche inhaltliche Positionen. Gemeinsam mit den anderen demokratischen Parteien und gesellschaftlichen Gruppierungen treten wir für unsere parlamentarische Demokratie und unsere offene, demokratisch und pluralistische Gesellschaftsordnung ein. Gemeinsam treten wir allen radikalen Kräften entgegen. Dafür bildet die Resolution „Aschaffenburg ist bunt“ aus dem Jahr 2017 eine gute Grundlage. Aus diesem Grund ist die FDP Aschaffenburg-Stadt dem Bündnis beigetreten.

Auch die Stadt Aschaffenburg hat sich diesem Bündnis angeschlossen. Dafür haben auch die FDP-Stadträte gestimmt. Wir erwarten aber auch vom Oberbürgermeister, dass die Stadtverwaltung dafür Sorge trägt, dass das Bündnis „Aschaffenburg ist bunt“ im Einklang mit den Beschlüssen des Stadtrats gewaltfrei, pluralistisch und unter Achtung der geltenden Gesetze auftritt. Das Auftreten des Bündnisses soll auch weiterhin von einem positiven Weltbild geprägt sein.





Stadträte der FDP v. l. n. r.: Karsten Klein, (MdB) und Thomas Klein
stadtrat@karsten-klein.de
www.fdp-aburg.de

Junge Liberale bestätigen erneut Lukas Bohn als Kreisvorsitzenden

Am vergangenen Freitag trafen sich die Mitglieder der Jungen Liberalen Aschaffenburg zu ihrer Kreismitgliederversammlung. Neben den Neuwahlen des Kreisvorstands wurden inhaltliche Anträge beraten und abgestimmt. Lukas Bohn (22, Dualer Student, Goldbach), der seit Juni 2020 Vorsitzender der Jugendorganisation ist, wurde von den Stimmberechtigten einstimmig in seinem Amt bestätigt. In seiner Rede lobte er die positive Entwicklung des Verbandes, der in der vergangenen Zeit die Marke der 70 Mitglieder geknackt hat.

Unterstützt wird Bohn in seiner Arbeit durch die Stellvertretenden Vorsitzenden Dominic Hartlieb (21, Student, Mainaschaff), Jakob Roth (22, Student, Bessenbach) und Niklas Herzog (21, dualer Student, Goldbach). Schatzmeister Marlon Richter (21, Student, Hösbach) wird weiterhin die Kasse der liberalen Jugendorganisation verwalten. Komplettiert wird der Vorstand durch die Beisitzer Carolina Kneier (28, Kauffrau für Büromanagement, Aschaffenburg), Maximilian Ruppel (22, Wirtschaftsinformatiker, Aschaffenburg), Timo Siegel (22, Student, Mönchberg) und Max Bruder (34, IT-Fachmann, Großostheim).

Aus dem Vorstand wurde Julian Dalberg verabschiedet, der nun bei den Jungen Liberalen Bayern im Landesvorstand für die Programmatik tätig ist.



Zwischenruf

Hier könnte Ihr Beitrag stehen. Schicken Sie Ihren Einwurf, Beitrag und Meinungsäußerung an timo.holzer@fdp-aburg.de. Lediglich eine Kürzung muss sich die Redaktion vorbehalten.

Termine

Donnerstag, 03.08.2023	Kreisvorstandssitzung FDP Aschaffenburg Stadt	
Freitag/Samstag/ Sonntag 25. bis 27.08.2023	Aschaffener Stadtfest 2023	Bushaltestelle Stadthalle
Sonntag 03.09.2023 ab 10:00 Uhr	Politischer Frühschoppen auf der Gickelskerb Stammtisch des FDP OV Damm/Strietwald	Herrenwaldstr. 97 63741 Aschaffenburg

Impressum

FDP Bayern, Goethestraße 17, 80336 München
Tel.: 089/126 009 0, Fax: 089/126 009 30, mail@fdp-bayern.de

Verantwortlicher Redakteur: Timo Holzer, Schriftführer
Kontakt: E-Mail: timo.holzer@fdp-aburg.de, Internet: www.fdp-aburg.de